



Charte d'Achat responsable de PSD Aéro

Version 1 du 10/06/2026

Objectif de la charte

La présente charte a pour objectif de formaliser les engagements de PSD Aéro en matière d'achats responsables, dans une démarche éthique, durable et respectueuse des droits humains. Elle vise à instaurer une relation de confiance avec nos partenaires (fournisseurs, clients, prestataires), fondée sur des pratiques transparentes et responsables, tout au long de notre chaîne d'approvisionnement.

Nos engagements

- Intégrer les principes du développement durable dans nos décisions d'achat.
- Collaborer avec des partenaires partageant nos valeurs éthiques et environnementales.
- Promouvoir le respect des droits fondamentaux dans toute la chaîne de valeur.
- Garantir la conformité réglementaire et la confidentialité des informations échangées.
- Accompagner nos partenaires dans leur propre démarche de responsabilité sociétale.

1. Promotion et respect des droits de l'Homme

PSD Aéro s'engage à respecter et promouvoir les droits fondamentaux, tels que définis par la Déclaration universelle des droits de l'homme et les conventions de l'OIT. Nous refusons toute forme de travail forcé, travail des enfants, discrimination, ou atteinte à la dignité humaine.

2. Développement du potentiel humain

Nous valorisons le développement professionnel et personnel de nos collaborateurs. La sollicitation et l'accès à des formations, l'égalité des chances, la diversité et le bien-être au travail sont des piliers de notre charte éthique et politique sociale. Nous encourageons également nos partenaires à adopter des pratiques similaires.

3. Maintien d'une culture d'intégrité

L'éthique est au cœur de notre entreprise. Nous luttons activement contre la corruption, le conflit d'intérêt et toute pratique frauduleuse. Nos collaborateurs comme nos partenaires sont invités à signaler tout comportement contraire à ces principes via nos canaux de remontée éthique (interne : urne à disposition, externe : alertethique@paris-st-denis.com).

4. Respect des réglementations internationales

Nous veillons à la conformité avec les lois et réglementations en vigueur, tant locales qu'internationales (REACH, ITAR, réglementations douanières, etc...). Nos fournisseurs doivent également se conformer à ces exigences, notamment dans le domaine des matières premières sensibles.

5. Lutte contre les pratiques anticoncurrentielles

PSD Aéro interdit toute pratique contraire aux règles de la concurrence loyale. Cela inclut les ententes illicites, les abus de position dominante et toute autre infraction au droit de la concurrence. Nous attendons de nos partenaires une vigilance équivalente en matière d'antitrust et de loyauté commerciale.

6. Environnement et responsabilité sociétale

Conscients de notre impact sur l'environnement, nous intégrons les critères environnementaux, sociaux et sociétaux dans nos décisions d'achat. Nous encourageons la réduction des émissions de CO₂, la gestion responsable des ressources, le tri des déchets et l'utilisation de matériaux durables. Nos fournisseurs sont incités à déployer des démarches similaires et à nous faire part de leurs progrès.

7. Gestion des données personnelles

PSD Aéro s'engage à traiter les données personnelles dans le respect du RGPD et de toute réglementation applicable. Nous demandons de nos partenaires qu'ils adoptent des mesures de protection équivalentes pour tout traitement de données à caractère personnel.

8. Protection de l'information dans l'entreprise

La confidentialité des données stratégiques, techniques et commerciales est primordiale. Nous mettons en œuvre les moyens nécessaires pour sécuriser l'information et attendons de nos fournisseurs un engagement fort en matière de cybersécurité et de non-divulgateion.

9. Développement des compétences

Nous favorisons les partenariats basés sur la montée en compétence mutuelle. Nous encourageons nos fournisseurs à former leurs équipes, à adopter de bonnes pratiques d'approvisionnement et à intégrer des critères RSE dans leur propre organisation.

10. Implication de nos fournisseurs et partenaires

Nous attendons de nos partenaires qu'ils adhèrent aux principes énoncés dans cette charte. Cette implication passe par l'autoévaluation, le dialogue régulier, et, le cas échéant, la mise en place de plans d'action correctifs. Ensemble, nous construisons une chaîne de valeur durable et responsable.

Conclusion

Cette charte d'achat responsable est un socle de valeurs partagées. Elle incarne notre volonté de bâtir un futur durable, en cohérence avec les enjeux environnementaux, sociaux et économiques de notre secteur. Nous invitons chacun de nos partenaires à s'y référer et à s'y engager pleinement.

VISA APPLICATION	VISA DIRECTION
Responsable Achat Kevin FALIZE Validation électronique le 12/06/2026	Directrice Générale Pauline LAMBERT Validation électronique le 10/06/2026



Responsible Purchasing Charter

– PSD Aéro

Version 1 dated

Purpose of the Charter

This charter aims to formalize PSD Aéro's commitments to responsible purchasing practices, within an ethical, sustainable, and human rights-respecting framework. It seeks to establish a relationship of trust with our partners (suppliers, clients, service providers), based on transparent and responsible practices throughout our supply chain.

Our Commitments

- Incorporate sustainable development principles into our purchasing decisions.
- Collaborate with partners who share our ethical and environmental values.
- Promote respect for fundamental rights across the entire value chain.
- Ensure regulatory compliance and the confidentiality of exchanged information.
- Support our partners in their own social responsibility efforts.

1. Promotion and Respect for Human Rights

PSD Aéro is committed to respecting and promoting fundamental rights, as defined by the Universal Declaration of Human Rights and ILO conventions. We strictly prohibit any form of forced labor, child labor, discrimination, or violations of human dignity.

2. Human Potential Development

We value the professional and personal development of our employees. Promoting and providing access to training, equal opportunity, diversity, and workplace well-being are cornerstones of our code of ethics and social policy. We also encourage our partners to adopt similar practices.

3. Maintaining a Culture of Integrity

Ethics are central to our company. We actively fight corruption, conflicts of interest, and any fraudulent practices. Our employees and partners are encouraged to report any behavior that goes against these principles through our ethical reporting channels (internal: reporting box available; external: alertethique@paris-st-denis.com).

4. Compliance with International Regulations

We ensure compliance with all applicable laws and regulations, both local and international (REACH, ITAR, customs regulations, etc.). Our suppliers must also comply with these requirements, especially regarding sensitive raw materials.

5. Fighting Antitrust Practices

PSD Aéro strictly prohibits any practices that violate fair competition laws. This includes illegal collusion, abuse of dominant position, and any other violations of antitrust regulations. We expect our partners to uphold the same standards.

6. Environment and Social Responsibility

Aware of our environmental impact, we integrate environmental, social, and societal criteria into our purchasing decisions. We promote CO₂ emission reduction, responsible resource management, waste sorting, and the use of sustainable materials. We encourage our suppliers to implement similar initiatives and share their progress with us.

7. Management of Personal Data

PSD Aéro commits to processing personal data in compliance with the GDPR and all applicable regulations. We demand our partners to adopt equivalent data protection measures for any personal data processing.

8. Protection of Business Information

Confidentiality of strategic, technical, and commercial information is crucial. We implement all necessary measures to secure information and expect a strong commitment from our suppliers in terms of cybersecurity and non-disclosure.

9. Skills Development

We promote partnerships based on mutual skills development. We encourage our suppliers to train their teams, adopt best procurement practices, and integrate CSR criteria into their own operations.

10. Involvement of Suppliers and Partners

We expect our partners to adhere to the principles outlined in this charter. Their involvement includes self-assessment, regular dialogue, and, when necessary, the implementation of corrective action plans. Together, we build a responsible and sustainable value chain.

Conclusion

This responsible purchasing charter is a foundation of shared values. It reflects our commitment to build a sustainable future, in alignment with the environmental, social, and economic challenges of our sector. We invite each of our partners to refer to it and fully commit to its principles.

VISA APPLICATION	VISA DIRECTION
Responsable Achat Kevin FALIZE Validation électronique le 12/06/2026	Directrice Générale Pauline LAMBERT Validation électronique le 10/06/2026